

11 番（小川義昭君）

要望などは原則全て市長が目を通されているということで、本当に御苦労さまでございます。

今後とも、ぜひ市民の皆さんの声を真摯に受け取っていただき、市政に反映していただければなというふうに思います。

次に、海岸林の松枯れ対策及び植栽などについてであります。

本市総合戦略が魅力ある地域づくりとシビックプライドの醸成を推進するために掲げる具体的な取り組みの一つに美しい景観の保全と活用があります。

これを受けて、私は3年前の平成28年6月会議において、海岸の松林の保全・植林の実情などについて質問をしています。その際は、市長初め執行部から前向きな答弁をいただいておりますが、3年経過した時点でなお海岸の松林の保全が十分ではないとの声も関係方面からお聞きしており、改めてその後の進捗状況及び現状についてをお伺いいたします。

1点目、改めて県から指定管理を受けている公園の管理委託業務における指定範囲及び実施状況、さらにはその成果についてお伺いします。

2点目、県からの管理委託内容に含まれていない松枯れ対策や植栽などについては、県とどのように保全・育成などの連携をとり、本市の管理者としてどのように維持管理に取り組んでおられるのか。ここ3年間の松枯れ対策や植栽などに要した事業費もあわせてお答え願います。

3点目、以前の質問に対し、海岸林保全の先進市である能美市の海岸を中心とした松林の再生活動を地域のボランティアの皆さんと視察し、植栽、管理育成などの取り組みを検討したいとの答弁をいただきました。その後の取り組み状況についてお伺いいたします。

4点目、手取公園総合管理センターにおける臨時職員の募集は県が行っているのでしょうか、それとも市が行っているのでしょうか、お伺いいたします。さらに募集は一般公募なのか、一般公募であるなら、その募集方法についてもお聞きしたいと思います。